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RYG: Fuldpolstret – aftagelig. SÆDEPUDE: Polstret – aftagelig og drejelig 180°. STEL: Massiv ahorn, bøg eller eg med klar lak. Leveres også i sortbejdset eg. 
TILBEHØR: Mellembord, koblingsbeslag, transportvogn og sædepude med aftageligt betræk.

// BACK: Fully upholstered – removable. SEATCUSHION: Upholstered, removable and turnable 180°. FRAME: Solid maple, beech or oak with transparent lacquer. 
Also available in black-stained oak. ACCESSORIES: Side table, linking device, trolley and seat cushion with removable seat cover.

/ RÜCKEN: Gepolstert – abnehmbar. SITZ: Gepolstert – abnehmbar und um 180° drehbar. GESTELL: Massive Ahorn, Buche oder Eiche mit klarem Lack. 
Auch in schwarzgebeizter Eiche lieferbar. ZUBEHÖR: Zwischentisch, Reihenverbinder, Transportwagen und Sitzkissen mit abnehmbarem Kissenbezug.

SESSION
DESIGNED BY BUSK + HERTZOG

Japansk og skandinavisk æstetik møder klassiske shakertraditioner i den stabelbare armstol Session. 
Et enkelt og formstærkt design, der imødekommer alle krav om komfort, styrke og anvendelighed. 

// Japanese and Scandinavian aesthetics meet classic shaker traditions in the stackable armchair Session. 
A simple design with a strong sense of form, meeting all demands with regards to comfort, strength and applicability.

/ Japanische und skandinavische Ästhetik trifft klassische Shakertraditionen in dem stapelbaren Armstuhl Session. 
Ein einfaches und formstarkes Design, das allen Ansprüchen an Komfort, Stärke und Funktionalität gerecht wird. 
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